

Jueves 9 de febrero de 2017



"La imaginación hace cuerpo de lo que es visión"

Refrán español



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

20.49

Euro

21.82

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Gasto en inversión física hilará tres años consecutivos a la baja

En lo que va del gobierno de Enrique Peña Nieto, la inversión física se ha reducido de manera constante. Este año hilará tres consecutivos con disminuciones significativas que impiden mejorar la productividad y competitividad del país. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), a partir del 2015 el gasto en inversión empezó a reducirse en 8.3% en términos reales y con respecto al 2014. La disminución continuó para el 2016 con una reducción de 8.3%, con lo que el gasto en inversión fue por 728,358 millones de pesos. La situación empeoró para este 2017, pues el gasto en la inversión se reducirá en 22%.

El Financiero

Estiman caída del 40% en recepción de IED por Trump

Las amenazas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump de imponer fuertes aranceles a las empresas que inviertan o mantengan sus planes de inversiones en México podrían provocar una fuerte contracción de 40 por ciento en las entradas de Inversión Extranjera Directa este año, advirtió el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés). "Independientemente de si esta estrategia de Trump logra devolver "miles de puestos de trabajo de manufactura" a los Estados Unidos, es un mal presagio para la inversión externa", indicó el instituto.

REFORMA
COAHUILA DE MÉXICO

Trump no frena traslado de empresas

En diciembre, el entonces Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, elevó las esperanzas de los trabajadores de la fábrica de Rexnord Corp. en esta ciudad cuando acusó a la compañía de despedir trabajadores "en forma despiadada" y contemplar el traslado de esos empleos a México. Dos meses después, Rexnord mantiene en pie sus planes de cerrar la fábrica de rodamientos industriales que emplea a unas 350 personas, a pesar de los ataques del ahora Mandatario y su intervención para impedir el cierre de una planta de Carrier Corp. Rexnord dice que el traslado de la fábrica a México es parte de un plan para ahorrar 30 millones de dólares al año.

Jueves 9 de febrero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convenio de distribución de material editorial del IMCP e INK IT en plataformas digitales

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016

Aplicación de la UMA en materia de Seguridad Social

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín de los meses de septiembre a diciembre de 2016

SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 23 de enero de 2017

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 3 de febrero de 2017

MILENIO

Empujará IP mejora logística de Pemex

Gracias a una participación conjunta entre Pemex y empresas privadas, el crecimiento de la infraestructura de almacenamiento y transporte de petrolíferos será de 50 por ciento en los próximos cinco años. En entrevista con MILENIO, Roberto Revilla, encargado de la dirección de Pemex Logística, dijo que son varios proyectos los que se encuentran ya en evaluación final y que en los próximos meses se anunciarán en sociedad con privados. Sí, esperamos que sea con crecimiento alto, resultado de las necesidades de los comercializadores y parte por la política de almacenamiento del gobierno federal”.

EXCELSIOR

Probable alza en las tasas ayuda al peso

El peso mexicano se apreció el miércoles 13.30 centavos frente al dólar concluir operaciones en 20.48 unidades por divisa, en el interbancario, debido a que los inversionistas anticipan que el Banco de México (Banxico) elevará su tasa de referencia. En ventanillas bancarias el dólar se vendió en 20.80 pesos, lo que significó para el peso una apreciación de 10 centavos. El banco suizo UBS prevé que el Banco de México hoy eleve en 50 puntos base su tasa de interés, “debido a que la reciente alza de la inflación de enero, demanda una respuesta monetaria por parte del Banco central”. Aunque la institución dice que no se descarta un incremento menor, de 25 puntos base. Prevé que Banxico acompañe el aumento de tasa con un comunicado más Dovish, debido al colapso de indicadores líderes como la confianza del consumidor.

La Razón

Crece 3.9% compra de productos nacionales

El consumo de bienes y servicios en México reportó un crecimiento de 3.4 por ciento en noviembre de 2016, comparado con el mismo mes de 2015; de los productos adquiridos, los de origen nacional fueron los preferidos por la población, ante el encarecimiento de las importaciones, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con el reporte del Inegi, el gasto en bienes (como electrodomésticos, electrónicos, ropa, autos) y servicios (como financieros, turísticos, de restaurantes) con origen nacional tuvo un incremento de 3.9 por ciento durante el periodo de referencia. Por rubro, las compras de bienes mexicanos fueron mayores en cuatro por ciento y los de servicios en un 3.8 por ciento.

Jueves 9 de febrero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(08/02/17)	5.75
TIIE 28 (08/02/17)	6.1823
TIIE 91 (08/02/17)	6.3850
TIIE 182 (08/02/16)	6.6896
CETES 28 (07/02/17)	5.90
Reservas internacionales (mdd)	
(03/02/2017)	174,953.3

Inflación anual (Dic. 2015-Dic. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44

Inflación mensual (Dic. 2016, %)	
Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (09/02/17)	5.663662



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

La inflación se le sale de control a Banxico en enero

Los efectos del 'gasolinazo' se materializan. La inflación se disparó a una tasa anual de 4.72% en el primer mes del año, cifra por arriba de la meta del Banco de México (Banxico) de 3 +/- un punto porcentual. La inflación de enero también es la más alta desde septiembre de 2012, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) divulgadas este jueves. Los analistas consultados por Reuters esperaban un repunte de precios de 4.72% anual. Tan solo en enero, los precios subieron 1.70% en enero contra 0.46% del mes previo, se trata de la cifra más alta desde 2.53% registrado en enero de 1999. Para este año, analistas del sector privado consultados en enero por Banxico estimaron que la inflación general del país cerrará el año en 5.24%.



El mercado está diciendo cuáles frecuencias radiofónicas son más atractivas: IFT

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) inició un proceso de licitación de 146 estaciones de radio en AM y FM, pero son seis frecuencias de la Frecuencia Modulada las que han despertado mayor interés. Las frecuencias de mayor interés se ubican en Playa del Carmen la 96.1 con un valor mínimo de referencia de 344 mil pesos; en Cancún la 94.9, cuyo valor mínimo es de un millón 669 mil pesos; en San José del Cabo la 89.1 y 89.9 cada una con valor de 200 mil pesos; además de otras en Puerto Vallarta. Entrevistado en el programa 'Fórmula Financiera', Alejandro Navarrete, titular de la Unidad de Espectro Radioeléctrico del IFT, explicó que el martes a las 10 horas inició el proceso de presentación de ofertas y concluye este jueves a la misma hora.



Mezcla mexicana gana 22 centavos; se vende en 44.72 dólares por barril

a mezcla mexicana de exportación tuvo una ganancia de 22 centavos respecto a la jornada de ayer, al venderse el barril en 44.72 dólares, indicó Petróleos Mexicanos (Pemex). Por su parte, Banco Base señaló que las principales mezclas de petróleo finalizaron la sesión con ganancias marginales ante una contracción en los inventarios de gasolina en Estados Unidos. Los participantes del mercado tomaron de manera positiva un retroceso en los inventarios de gasolina en Estados Unidos de 869 mil barriles a 256.22 millones de barriles durante la semana que finalizó en 3 de febrero, su primer retroceso desde el 23 de diciembre de 2016, explicó.



Jueves 9 de febrero de 2017



www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 9 de febrero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 9 de febrero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: *El banco central de México incrementaría en 50 puntos base su tasa de interés de referencia en su anuncio de política monetaria del jueves, en medio de fuertes presiones inflacionarias por incrementos de los precios de las gasolinas, de acuerdo a un sondeo de Reuters.



Trump dice que el muro en la frontera con México está siendo diseñado

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo que el muro que ha prometido construir en la frontera con México “está siendo diseñado ahora mismo”, y detalló que será “grande” y “de mucha ayuda” para garantizar la seguridad del país. El muro está siendo diseñado ahora mismo”, comentó Trump en un discurso ante una conferencia de jefes de Policía y oficiales de las fuerzas del orden al anotar que, a diferencia de lo que algunos pensaron, “no estaba bromeando” durante la campaña electoral al hacer la promesa de construir la barrera fronteriza. “Yo no bromeo sobre cosas así (...). No, tendremos un muro. Será un gran muro y hará mucho, será de mucha ayuda”, insistió el presidente.



Frente frío 27 favorecerá bajas temperaturas en el país

El frente frío número 27 se extenderá este jueves en el noreste del país y la masa de aire frío asociada favorecerá un refrescamiento de las temperaturas en el norte y el noreste del territorio nacional, indicó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El nuevo sistema también ocasionará vientos de componente norte con rachas superiores a 60 kilómetros por hora en el litoral del Golfo de México y el Istmo de Tehuantepec, y rachas superiores a 50 kilómetros por hora en la Península de Yucatán. Por otro lado, continuará ambiente cálido en gran parte del país, debido a la entrada de aire seco y húmedo. Se pronostican lluvias con chubascos en Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo, Puebla, Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Tabasco, y lloviznas en Querétaro, Tlaxcala, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.